

Aumenta empleo manufacturero (Reforma 20/02/17)

Aumenta empleo manufacturero (Reforma 20/02/17) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (20 febrero 2017).- En diciembre de 2016, el personal ocupado en la industria manufacturera se incrementó 0.22 por ciento respecto a noviembre, lo que permitió que el indicador hilara 13 meses con aumentos, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La información del instituto revela que el empleo en el sector fabril acumuló tres meses consecutivos con la misma variación mensual en fila y en el caso de diciembre explicada por los resultados positivos en 14 de las 21 ramas en que se desagrega. La del rubro de otras industrias manufactureras encabezó el avance del empleo, con 1.51 por ciento y llegó a dos meses con incrementos. Fabricación de productos derivados del petróleo y del carbón fue el renglón que elevó 1.11 por ciento su personal ocupado y también ligó su segundo mes con cifra favorable en el indicador. Con una menor tasa, pero positivas, fabricación de productos de cuero, piel y materiales sucedáneos, excepto prendas de vestir sumó dos meses con avances en su plantilla laboral, con 0.66 por ciento. Industria de las bebidas y del tabaco tuvo una variación en su personal ocupado de 0.66 por ciento en diciembre pasado, luego de su pequeño retroceso de 0.10 por ciento en noviembre. Confección de productos textiles, excepto prendas de vestir e industria alimentaria, en tanto, vieron movimientos ligeros en su planta laboral de 0.06 y 0.05 por ciento durante diciembre con respecto a noviembre, en ese orden. En contraste, siete ramas ajustaron su personal ocupado a la baja, entre las que destacaron fabricación de equipo de computación, comunicación, medición y de otros equipos, componentes y accesorios electrónicos, con un descenso de 0.67 por ciento en el último mes de 2016. Industrias metálicas básicas despidió 0.44 por ciento de su personal en diciembre y fabricación de prendas de vestir 0.34 por ciento. Al realizar la comparación con respecto a diciembre de 2015 y con datos ajustados por estacionalidad, el personal ocupado en la manufactura creció 3.03 por ciento y sumó 82 meses con incrementos con el ramo de fabricación de equipo de computación, comunicación, medición y de otros equipos, componentes y accesorios electrónicos liderando los avances con un repunte de 6.57 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo